

Empresariales celebra su
25 aniversario con el 75%
de inserción laboral ▶15



▶ 15 Marzo, 2016



El rector de la UCA, Eduardo González Mazo, y el decano de la Facultad de Económicas y Empresariales, Manuel Larrán.

JUAN PEDRO RODRIGUEZ

Empresariales celebra sus 25 años con una alta inserción laboral

- La media se sitúa en el 75%, llegando incluso al 92% en Finanzas y Contabilidad
- De la Facultad han salido 8.000 egresados

Maribel Gutiérrez CÁDIZ

El 12 de marzo de 1991 el Consejo de Universidades aprobó la conversión de la Escuela Universitaria de Estudios Empresariales en la actual Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Este 2016 se celebra, pues, un cuarto de siglo desde la puesta en marcha de la Facultad como tal y a graduación de la primera promoción de licenciados surgidos de sus aulas. Dos acontecimientos que han unido a la Universi-

dad de Cádiz, la Cámara de Cuentas de Andalucía, el Colegio de Economistas de Cádiz, la Confederación de Empresarios de la Provincia y el Consejo Económico y Social de la Junta de Andalucía, quienes han elaborado un programa para conmemorar esta importante efeméride.

A la presentación de este calendario de actividades acudieron ayer el rector de la UCA, Eduardo González Mazo, y el decano de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, Manuel Larrán.

Larrán explicó que entre los objetivos de esta celebración se encuentran "dar visibilidad al papel de la Facultad en la provincia, el agradecimiento a todos aquellos que han contribuido positivamente a su desarrollo y la intensificación de la colaboración con diferentes agentes sociales".

El decano recordó que en 1991 había 1.787 alumnos matriculados frente a los 2.337 actuales. En cuanto al profesorado, Larrán señaló que "no había doctores ni grupos de investigación, algo que ha cambiado bastante porque se ha trabajado mucho en esa área. Ya se han leído 98 tesis doctorales".

A lo largo de estos 25 años, de esta Facultad, que también tiene sede en los Campus de Jerez y Ba-

hía de Algeciras, han salido 8.000 alumnos egresados en unos estudios que han ido ampliándose hasta llegar a los nueve títulos oficiales actuales: los Grados de Administración y Dirección de Empresas (ADE) y Finanzas y Contabilidad (FYCO); los dobles Grados en Administración y Dirección de Empresas y Relaciones Laborales y Recursos Humanos; y los másteres en Contabilidad y Auditoría, en Creación de Empresas, Nuevos Negocios y Proyectos Innovadores (MasterUp), en Dirección de Recursos Humanos, en Dirección de Empresas y en Gestión de la Responsabilidad Social Corporativa.

Estos estudios, según los datos

aportados por Manuel Larrán, consiguen un alto porcentaje de inserción laboral, pues la media se sitúa en el 75%, llegando a alcanzar en el caso de Finanzas y Contabilidad entre el 81% y el 92% de inserción laboral.

En este cuarto de siglo la Facultad ha suscrito más de 70 convenios de movilidad con 11 universidades extranjeras y ofrece 500 plazas para prácticas empresariales de sus alumnos. Además, ha impulsado la creación de las Cátedras de Emprendedores, Extenda y Empresa Familiar, con las que se refleja "su compromiso con el entorno".

Para mostrar su agradecimiento a todos aquellos que han hecho posible esta labor y la consecución de todas las metas, se ha elaborado un programa de actos que propone varias citas importantes hasta el mes de noviembre.

Mañana se celebrará el Pleno de la Cámara de Cuentas de An-

Se ha elaborado un programa de actos para conmemorar este aniversario

dalucía en la Facultad; el 7 de abril tendrá lugar la Asamblea de Decanos del Consejo Andaluz de Colegios de Economistas, con la conferencia del profesor Ramón Tamames, y el 28 del mismo mes se desarrollará el Pleno del Consejo Económico Social de Andalucía.

Otros actos recogidos por el programa del XXV Aniversario son la charla-coloquio, organizada por la Confederación de Empresarios de la Provincia, sobre 'Creación de empleo y autoempleo'; la exposición permanente 'Libros y comercio: muestra de los fondos de la antigua Escuela de Comercio de Cádiz'; el Congreso Anual de la Confederación de Decanos de Andalucía; las Jornadas de Convivencia de Egresados y Homenaje a Decanos y Jubilados de Económicas y Empresariales, y el Congreso Anual de la Confederación de Decanos de España.

Además, se ha decidido nombrar Doctor Honoris Causa al economista argentino Bernardo Kliksberg.